

LOKALES

25.05.2015 (Aktualisiert 18:45 Uhr)

Von Brigitte Walters

Dreimal ist das Festzelt voll

43. Pfingstmusikfest Erfolg für Musikverein Riedheim – Mitglieder erhalten Ehrungen



Beim Pfingstmusik-Fest wurden geehrt: Jessica Bucher, Sabine Wild, Ralf Wagner, Norbert Schnur, Lorena Hund, Dieter Gehweiler, Alexa Liewer, Peter Karpf (Blasmusikverband), Madeleine Klein, Glückwünsche dazu gab es vom Vorsitzenden Ingo Mutter und Dir(Foto: bw)

Markdorf / sz **Strahlende Gesichter bei den Verantwortlichen des Musikvereins Riedheim: Das 43. Pfingstmusik-Fest am Wochenende ist ein voller Erfolg gewesen. Im Rahmen dieses Festes wurden das 90-jährige Bestehen des Musikvereins und das zehnte Jubiläum der BodenseePerlen am Freitag gefeiert. Die böhmische Blasmusik sorgte an diesem Abend für ein volles Festzelt in Leimbach, ebenso wie bei Herz-Ass am Samstag und bei Papi's Pumpels am Sonntag. Beim Frühschoppen-Konzert am Montag wurden langjährige Musiker geehrt.**

Es sei ein ruhiges, fröhliches Fest gewesen, so die kurze Bilanz von Ingo Mutter, dem Vorsitzenden des Musikvereins. Aufgrund der guten Kapellen am Freitag, sei es ein tolles Jubiläum gewesen. Das Besondere an diesem Abend, es waren Blasmusikfans aller Altersklassen anwesend, die die Musiker feierten. Mit dem gemeinsamen Musizieren in den vergangenen 90 Jahren hätten die Musiker viel zur kulturellen Identität im Ortsteil Riedheim beigetragen, stellte Mutter fest.

Wie bereits in den vergangenen Jahren sorgte die Band „Herz-Ass“ für eine tolle Stimmung im Festzelt. Ein Großteil der Besucher war in Dirndl oder Lederhosen gekommen. Schlager ohne Ende, Stimmung am Siedepunkt: Papi's Pumpels brachten das Festzelt zum Beben. Probleme gab es keine. Dies sei auch ein Erfolg der guten Zusammenarbeit zwischen Musikverein, Security und Polizei, sagte der Vorsitzende. Außerdem dankte er den toleranten Nachbarn.

Seit 50 Jahren Blasmusiker

Der Montag startete mit einem ökumenischen Gottesdienst, der vom Kirchenchor Bergheim-Hepbach musikalisch gestaltet wurde.

Beim Fröhschoppenkonzert ehrte der ehemalige Vorsitzende des Blasmusikverbandes Bodenseekreis, Peter Krapf, zahlreiche Musikanten. Erfolgreich haben Lorena Hund, Madeleine Klein und Alexa Liewer den D1-Lehrgang abgeschlossen, dafür gab es eine Urkunde und eine Anstecknadel. Für zehn Jahre Tätigkeit als Festdame ist Sabine Wild geehrt worden, ebenso lang musiziert Jessica Bucher im Musikverein. Seit 40 Jahren ist Ralf Wagner aktiver Musiker, deshalb wurde er mit der goldenen Ehrennadel mit Diamant ausgezeichnet, genauso wie Norbert Schnur, der seit 50 Jahren Blasmusik macht. Zudem wurde er zum Ehrenmitglied des Blasmusikverbandes ernannt. Für 20-jährige Tätigkeit im Vorstand des Musikvereins wurde Dieter Gehweiler mit der goldenen Fördermedaille ausgezeichnet.

Zum Abschluss gab es noch ein weiteres Jubiläum: 13 Damen, die vor 50 Jahren beim 40. Jubiläum als Festdamen agierten, bat Vorsitzender Ingo Mutter auf die Bühne und die Musiker dankten musikalisch.

DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN

powered by plista 



24.05.2015

Betrunkener fährt Kind an – Zehnjäh...

Ein zehn Jahre alter Junge ist gestorben. Zuvor hatte ihn ein Lieferwagen-Fahrer angefahren - der Mann war betrunken. [weiter](#)

Liebesleben und Sexualität bei Krebs

Ein Krebspatient sollte keinen Sex haben, oder? - Falsch! Aber ein paar Punkte sollten Sie bedenken. [weiter](#)



SPONSORED



23.05.2015

Massenkarambolage löst Stau auf A7 aus

Auf der A 7 sind bei einem Auffahrunfall von mehreren Fahrzeugen sechs Personen verletzt worden. Schaulustige auf der Gegenfahrbahn waren für einen weiteren Unfall verantwortlich. [weiter](#)



22.05.2015

Die unglaublichen Klinikerlebnisse...

Vertauschte Medikamente, herumspritzender Urin, ein verschlammtes Formular und eine fast abgesagte OP: In der Sana Klinik Biberach erlebte ein Leser eine Woche voller Pannen. [weiter](#)



Das Beste von Sky – jetzt auf Abruf

Schau dir die besten Filme und Serien auf Sky On Demand an, wann immer du willst. HD-Receiver gratis* dazu. [weiter](#)

ANZEIGE



26.05.2015

Sparkasse Bodensee erhöht Girokon...

„Ihr Girokonto – es gibt Neuigkeiten“: Mit dieser Zeile hat die Sparkasse Bodensee in der Vorwoche einen Brief an ihre Kunden in der Region verfasst. [weiter](#)

URL: http://www.schwaebische.de/region_artikel,-Dreimal-ist-das-Festzelt-voll-_arid,10238995_toid,482.html

Copyright: Schwäbisch Media Digital GmbH & Co. KG / Schwäbischer Verlag GmbH & Co. KG Drexler, Gessler.

Jegliche Veröffentlichung, Vervielfältung und nicht-private Nutzung nur mit schriftlicher Genehmigung.

Bitte senden Sie Ihre Nutzungsanfrage an online@schwaebische.de.